



Por: Noticieros Televisa 13. May. 2014

Fitch ratifica calificación de Pemex sobre emisiones de deuda



CIUDAD DE MÉXICO, México, mayo 13-2014.- Fitch Ratings ratificó la calificación en Escala Nacional de Largo Plazo de Petróleos Mexicanos (Pemex) en "AAA(mex)", así como a sus emisiones de deuda nacional. La Perspectiva de las calificaciones es Estable.

De igual manera, ratificó las notas de Issuer Default Rating (IDR) en Escala Internacional Moneda Extranjera y Local en "BBB+" y "A-", respectivamente.

Fitch informó que la acción de la calificación aplica a aproximadamente 31 mil millones de dólares de emisiones de deuda internacional.

De acuerdo con la calificadora, las notas de Pemex muestran el vínculo con el gobierno Mexicano y su importancia fiscal al riesgo soberano de México.

Las calificaciones "también consideran su sólida utilidad antes de impuestos, perfil orientado a la exportación, importantes reservas de hidrocarburos y posición de mercado en México", indicó.